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Reunião Ordinária da Assembleia 

da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo 

21.06.2011 

Ata número dois/2011 
 

Ao vigésimo primeiro dia de Junho de dois mil e onze, com início pelas dezoito 
horas, teve lugar, no auditório da sede da Comunidade Intermunicipal do Médio 
Tejo, em Tomar, a segunda reunião ordinária da Assembleia da Comunidade 
Intermunicipal do Médio Tejo, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------ 
 
Antes da Ordem do Dia:------------------------------------------------------------ 

1. Período antes da ordem do dia--------------------------------------------------- 
 
Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------------- 

1. Informação da Atividade da CIMT------------------------------------------------ 
2. Apresentação, discussão e votação da proposta de alteração do Regimento 

da Assembleia Intermunicipal---------------------------------------------------- 
3. Apreciação e votação da deliberação do Conselho Executivo para a 

Constituição da Central de Compras da Comunidade Intermunicipal e do 
respetivo Regulamento Orgânico de Funcionamento----------------------------
------------------------------------------------------------------------------------- 

4. Apresentação, discussão e votação da proposta de alteração do 
Regulamento para a Informação e Formação Profissional----------------------
------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Intervenção do Público ao abrigo do ponto 6, do artigo 84.º da Lei n.º 
169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro----
------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Iniciados os trabalhos, a reunião começou a ser dirigida pela Vice-Presidente da 
Mesa da Assembleia, Deolinda Simões pelo facto da Presidente da Mesa da 
Assembleia se encontrar a tomar posse como deputada, eleita pelo PSD na 
Assembleia da República. A Vice-Presidente da Mesa da Assembleia iniciou a 
reunião dando posse aos deputados.--------------------------------------------------  
Começou por referir a suspensão de mandato do deputado Henrique Leal, que 
pediu a suspensão do mandato por 6 meses, sendo substituído pelo deputado Luís 
Grácio do bloco de esquerda.------------------------------------------------------------- 
No que respeita às faltas sem substituições foram enunciados os deputados António 
Mor, Maria de Fátima Chambel, Gonçalo Pereira de Oliveira, Rui Picciochi e Ana 
Cohen.------------------------------------------------------------------------------------- 
Ainda respeitante às faltas e respetivas substituições foram referidos os seguintes 
deputados: Paulo Constantino substituído pelo deputado Ricardo Honório que terá 
de tomar posse; Ramiro Silvestre substituído pelo deputado Manuel Sousa Ligeiro; 
e Luís Grácio pela deputada Maria de Fátima Búzio que não pode igualmente estar 
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presente.-----------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------   
Estiveram presentes na reunião os deputados eleitos constantes da folha de 
presenças anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. ----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Estiveram ainda presentes, o Presidente o Vice-Presidente do Conselho Executivo 
da CIMT, Fernando Corvelo de Sousa a Secretária Executiva, Teresa Taborda, 
Cristina Diogo e Rita Trindade que secretariaram a reunião. --------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi presente à Assembleia Intermunicipal a ata da reunião anterior, tendo a Vice-
Presidente da Mesa da Assembleia Deolinda Simões referido que foram enviadas 
alterações por parte dos deputados Manuel Sousa Ligeiro e João Simões. A ata foi 
colocada a votação, tendo sido aprovada com 5 abstenções. Estavam presentes na  
sala 30 deputados.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Antes da Ordem do Dia: 
 
1. Período antes da ordem do dia. --------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-Presidente da Mesa da Assembleia, Deolinda Simões referiu que foram 
enviadas para a CIMT algumas moções nomeadamente uma primeira do PSD que 
foi apresentada de seguida apresentada pelo deputado Rui Gonçalves.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Referiu que a moção era bem clara e que apenas vinham pedir o que já vinham a 
pedir há 30 anos, ou seja a modernização da estação ferroviária do Entroncamento 
e, agora em particular, com a tragédia ocorrida no passado dia 12 de Junho através 
do colhimento de uma pessoa que por infelicidade ia a atravessar a linha numa 
zona não vigiada.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi referido de igual modo pelo deputado Rui Gonçalves que, a REFER veio 
comunicar que esta pessoa tinha uma deficiência auditiva pelo que, não teria 
ouvido qualquer barulho. Lamentou esta situação dizendo que pelos vistos ter uma 
deficiência para a REFER é uma situação repugnante.---------------------------------- 
Este é assunto que tem vindo sempre a ser evidenciado, a falta de segurança, 
apesar a REFER tentar minimizar algumas passagens com a colocação de vigilância, 
contudo nem todas as pessoas passam pelo mesmo sítio.----------------------------- 
Referiu também que a passagem onde aconteceu esta tragédia é o único sítio onde 
a passagem está desnivelada, ou seja, pessoas com dificuldades de mobilidade é 
onde se deslocam para atravessar.------------------------------------------------------ 
O deputado Rui Gonçalves esclareceu os deputados de igual forma, referindo que a 
Assembleia Municipal do Entroncamento já tinha sido recebida pela REFER, tendo-
lhes sido dito que não havia dinheiro e que, o Entroncamento não era prioridade. 
Disse que assim era complicado, pois quando se ouve falar em milhões de euros 
para o TGV, não percebem como é que, não se moderniza a 3.ª maior estação do 
país.----------------------------------------------------------------------------------------
Tratam-se de 11 linhas de atravessamento.--------------------------------------------- 
Comentou terem endereço as condolências à família, bem como, solicitam à REFER 
que analisem estas situações.------------------------------------------------------------ 
A presente moção foi posta a votação, tendo sido aprovada por unanimidade, com 
a presença de 30 deputados na sala.----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Vice-presidente da Mesa da Assembleia Deolinda Simões deu a palavra ao 
deputado João Simões, que referiu que a bancada do PSD iria enviar aos serviços 
um voto de congratulação dirigido à Dra. Isilda Aguincha, Presidente da Mesa da 
Assembleia Intermunicipal, recentemente empossada como deputada na 
Assembleia da República, referindo de igual modo que era uma deputada ao serviço 
da nação.----------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi dada a palavra ao deputado João Rito que pediu que fossem tomadas duas 
medidas por parte desta assembleia, sendo a primeira a proposta de um voto de 
congratulação ao deputado Duarte Marques, também eleito e empossado como 
deputado pelo PSD na Assembleia da República, e por considerar um pessoa com 
grandes capacidades trazendo mais-valias para a nossa Região. A segunda 
proposta vem no sentido de se constatar que a nossa região tem uma população 
cada vez mais envelhecida, a necessitar de cuidados especiais, por isso propunha 
que a Assembleia da CIMT estivesse cada vez mais atenta a estes problemas 
pedindo para que tudo fizesse junto das entidades competentes, do poder 
governativo, para que os idosos tivessem uma maior qualidade de vida.-------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
Referiu de igual modo que deveria ser incentivada a natalidade.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-presidente da Mesa da Assembleia Deolinda Simões colocou os assuntos 
apresentados a votação, nomeadamente o voto de congratulação apresentado pela 
bancada do PSD à atual Presidente da Mesa da Assembleia da CIMT, Isilda 
Aguincha. O voto foi aprovado sem votos contra e com 5 abstenções, estando 
presentes na sala 30 deputados.--------------------------------------------------------- 
No que respeita ao voto de louvor ao deputado Duarte Marques também do PSD, 
foi de igual modo aprovado sem votos contra e com 11 abstenções.------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
Os deputados que se abstiveram explicaram o porquê das suas abstenções, 
comentado que todos os deputados eleitos pelo distrito também mereciam de igual 
modo um voto destes.--------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Silvestre Pereira sugeriu, de modo a apaziguar esta questão dos votos 
de congratulação, propor um voto de congratulação a todos os deputados do 
distrito.------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado João Simões pediu a palavra para esclarecer que quando votou a favor, 
foi para a Presidente da Mesa da Assembleia, Isilda Aguincha, referindo as suas 
capacidades e atitude pro ativa que certamente iria ter na Assembleia da República. 
No que respeitava ao deputado Duarte Marques, esclareceu ainda que se absteve 
porque considerava não ter um papel assim tão notável nesta assembleia-----------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi de seguida presente uma segunda moção apresentada deputado da CDU, Carlos 
Oliveira Garrudo sobre a Estrada Nacional 361. O deputado iniciou a apresentação 
da moção começando por referir que a EN 361 era uma via muito importante para 
acesso à Região do Oeste, por parte das entidades do Médio Tejo.--------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Referiu o mau estado em que se encontra, nomeadamente entre Alcanena e Amiais 
de Cima, solicitando a esta Assembleia Intermunicipal que fosse reforçado o pedido 
de intervenção às obras de reconstrução às Estradas de Portugal, pois esclarece ser 
uma via que deverá estar em boas condições permitindo assim um melhor 
escoamento do trânsito.------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Silvestre Pereira pediu a palavra, para apenas complementar o texto 
que o colega apresentou na moção, referindo ser uma estrada importante para o 
concelho de Alcanena. Comentou ser uma estrada com um elevado nível de 
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insegurança e, por isso mesmo tinha sido preocupação da autarquia de Alcanena 
realizar um estudo de impacto ambiental. Referiu que, para além das Estradas de 
Portugal, deveria de igual modo, ser reencaminhado este assunto para o ICN.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A moção foi colocada a votação, tendo sido aprovada por unanimidade---------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A terceira moção apresentada, foi endereçada pelos eleitos da CDU e dizia respeito 
à falta de segurança na área da CIMT.--------------------------------------------------- 
O deputado Rui Ferreira fez a sua apresentação, esclarecendo os demais deputados 
que, são inúmeras as situações de insegurança vividas pelos residentes na nossa 
região, levando a um permanente sobressalto e instabilidade emocional.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Referiu serem frequentes os assaltos a viaturas, instituições, equipamentos 
desportivos, que tem vindo a ser uma constante preocupação de todos.-------------- 
Alertou que os cidadãos do Médio Tejo precisam de ter garantias de segurança, por 
parte das entidades competentes e que o direito à sua segurança não está, nem 
pode estar, a ser negligenciado.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Face ao exposto, vem a CDU solicitar a esta assembleia que perante as autoridades 
responsáveis se ponha cobro ao vandalismo e roubo de bens, de forma a assegurar 
os direitos individuais de cada cidadão relativamente ao seu património, bem como 
ao seu bem-estar. Solicitam de igual modo, que seja dado conhecimento aos 
Ministros da Justiça e da Administração Interna, Provedor da Justiça e Grupos 
Parlamentares da Assembleia da República.--------------------------------------------- 
Por fim dar ainda conhecimento à comunicação social.---------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-presidente da Mesa da Assembleia Deolinda Simões solicitou aos deputados 
que fossem efetuadas as várias intervenções. Foi dada a palavra ao deputado José 
Batista do PSD que, referiu tratar-se de uma moção muito vaga, não retratando 
nenhum problema específico, mas sim um conjunto de situações que têm vindo a 
acontecer.----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A moção foi colocada a votação, tendo sido aprovada por unanimidade.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado João Rodrigues do PSD pediu de igual modo a palavra, e aproveitando 
a presença do Vice-Presidente da CIMT para transmitir uma preocupação que 
decorre de uma das principais vias de comunicação que neste momento está em 
obra, referindo-se ao IC9. Vem apelar para que o órgão executivo da CIMT 
intercedesse junto das instâncias competentes, porque sendo uma via estruturante 
não faz sentido que não haja confluência entre a A1 e o IC9.--------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi dada a palavra ao deputado Manuel Ligeiro, que referiu na passada reunião ter 
feito uma crítica ao estado da saúde, em particular ao Centro Hospitalar do Médio 
Tejo.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Vem comentar hoje que gostava de deixar uma nota, bem melhor que o referido 
anteriormente e que diz respeito aos cuidados primários, nomeadamente a 
instalação de mais 10 médicos para os ACES de Ferreira do Zêzere e Serra D’Aire.--
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Refere a melhoria que vem trazer ao acesso aos cuidados de saúde. De igual modo 
vem congratular as autarquias pelo apoio que têm vindo a prestar e que poderão 
continuar a prestar.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Rui Ferreira congratulou a CIMT através do trabalho que tem sido 
desenvolvido no âmbito do turismo, nomeadamente através da impressão do 
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material gráfico.---------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Ordem do dia:------------------------------------------------------------------------ 
 
1. Informação da atividade da CIMT;--------------------------------------------- 
A Vice-Presidente da Assembleia, Deolinda Simões deu a palavra ao Vice-Presidente 
da CIMT Corvelo de Sousa para serem prestados alguns esclarecimentos no âmbito 
do que a CIMT tem vindo a desenvolver.------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Prestou alguns esclarecimentos, comentando que não iria falar em todos os 
projetos, contudo chamava a atenção para o QREN, pela importância que por si só 
tem, esclarecendo que sem os fundos comunitários a maior parte dos projetos não 
teriam o andamento que estão a ter.---------------------------------------------------- 
Focou a importância dos centros escolares.--------------------------------------------- 
Referiu de igual modo, a CIMT do Médio Tejo como sendo a CIMT a nível nacional 
com maior índice de execução.-----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não se alargando mais nas suas explanações colocou-se à disposição dos 
deputados para que fizessem as suas intervenções e lhes esclarecer o que 
entendessem necessário.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-Presidente da Mesa da Assembleia, Deolinda Simões passou a palavra ao 
deputado João Simões, dos Independentes por Tomar. Começou por fazer 
referência ao QREN, indicando candidaturas aprovadas na ordem dos 68 milhões de 
euros, dos quais 31 milhões são afetos aos centros escolares. Questionou o 
executivo para que áreas são canalizadas os restantes cerca de 36 milhões.---------
---------------------------------------------------------------------------------------------
No que respeita ao Médio Tejo Digital, referiu a questão da elaboração em curso do 
caderno de encargos para os sites autárquicos comentando que os nossos sites 
estão muito fracos, comparativamente com os de outras câmaras, terminando a 
comentar que o médio tejo digital I não tinha atingido os objetivos.------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
No âmbito da melhoria da mobilidade foi referido a criação de um grupo de 
trabalho, referindo ser urgente trabalhar nesta matéria.------------------------------- 
Comentou ser uma boa medida a questão das instalações semafóricas, pois vão 
trazer boas sinergias para o médio tejo.------------------------------------------------- 
Enalteceu o trabalho desenvolvido no âmbito das escolas com a instalação dos 
quadros interativos.----------------------------------------------------------------------- 
Em relação à afirmação territorial do médio tejo referiu o enrolamento por parte 
dos decisores, daí ainda não ter havido um melhor andamento sobre esta matéria.-
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
No âmbito da promoção do turismo, vem congratular de igual modo o trabalho 
desenvolvido em conjunto com várias entidades referindo que se poupa energia, 
criam-se recursos e permite o desenvolvimento da região.---------------------------- 
Por fim terminou a sua intervenção referindo o empreendedorismo Em_Rede, 
comentando a candidatura aprovada com parceiros credíveis e que visa promover e 
fomentar o emprego e apoio às empresas numa situação difícil em que todos nos 
encontramos.------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-Presidente da Mesa da Assembleia, Deolinda Simões passou a palavra ao 
deputado Rui Ferreira que, afirmou ser bom ouvir que a CIMT tem um alto índice de 
execução. Questionou contudo como estava a questão do reforço de verbas, 
referido pelo Presidente do Conselho Executivo na reunião anterior e, se as 
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candidaturas aos vários programas se mantinham abertas.----------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vice-Presidente da Mesa Assembleia, Deolinda Simões passou a palavra ao 
deputado Silvestre Pereira que congratulou os projetos apresentados, referindo a 
mobilidade como um projeto fundamental e que deveria ser aprofundado e de certa 
forma associado a uma eficiência energética.------------------------------------------- 
No âmbito do empreendedorismo Em-Rede, tinha uma dúvida, ou seja, se um 
jovem tiver dúvidas no desenvolvimento do seu trabalho, se por ventura existe 
algum espaço onde possa desenvolver esta atividade.---------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi dada a palavra ao Vice-Presidente do Conselho Executivo, Corvelo de Sousa que 
prestou alguns esclarecimentos sobre as questões levantadas pelos deputados.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Iniciou a sua intervenção referindo que tinha havido efetivamente reforço de verbas 
canalizadas para os centros escolares, que inicialmente não estavam contempladas. 
No que dizia respeito às candidaturas, esclareceu que elas são abertas através de 
avisos de concurso pelo Mais Centro.---------------------------------------------------- 
Voltou a frisar que tudo indica que irão haver verbas que não foram gastas e que 
deverão ser colocadas numa bolsa de mérito, para se poderem candidatar projetos 
que ainda não tinham sido apreciados.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
No que respeita às questões da mobilidade referiu o transporte a pedido que estava 
a ser desenvolvido. Comentou que a ideia deste projeto é ajudar as populações que 
não vivem na cidade, permitindo-lhes maior conforto no transporte. Comentou ser 
uma solução economicamente suportável e acessível para quem tem menos meios 
e mora mais longe. Referiu o apoio do IMTT e os contactos com a Secretaria de 
Estado nesta matéria, indicando que ainda estava numa faze embrionária, situação 
esta, porque se trata de um projeto novo e requer alguma atenção redobrada, pelo 
facto do investimento ser considerável.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Explicou o projeto do Empreendedorismo ser um projeto que está a ser devolvido 
com o apoio do IAPMEI. A ideia será de igual modo, encontrar uma solução 
sustentável e acesso ao financiamento nesta área.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Silvestre Pereira, apenas pediu para comentar e reforçar que a 
mobilidade era um projeto fundamental. Alertou para a criação de uma mobilidade 
inovadora, desafiando a CIMT a aprofundar este tema para a região. ----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
2. Apresentação; discussão e votação da proposta de alteração do 
Regimento da Assembleia Intermunicipal;---------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi presente aos deputados a proposta de alteração ao Regimento da Assembleia 
Intermunicipal, referindo Deolinda Simões que se tinha detetado um erro no artigo 
23.º, n.º 3 que refere o artigo 19.º para o número 22.º. 
Não havendo intervenções, o documento foi aprovado por unanimidade com a 
presença de 31 deputados.---------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
3. Apreciação e votação da deliberação do Conselho Executivo para a 
constituição da Central de Compras da Comunidade Intermunicipal e do 
respectivo Regulamento Orgânico e de Funcionamento.-----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Vice-Presidente da Mesa Assembleia, Deolinda Simões passou a palavra ao 
deputado deu a palavra ao deputado João Simões.------------------------------------ 
O deputado João Simões pediu ao Vice-Presidente da CIMT, Corvelo de Sousa que 
lhe fossem esclarecidas algumas dúvidas que tinha sobre esta matéria, 
nomeadamente: se havia implicações em termos de recursos humanos, ou seja, se 
os existentes na CIMT eram suficientes ou se, ao invés era necessário proceder a 
novas contratações querendo desta forma saber, caso fosse necessário efetuar 
novas contratações em que quantidades e quais os valores envolvidos; uma outra 
questão tem a ver com os recursos imateriais quais e valores; questiona também 
se havendo uma central de compras do estado, como seria feita a articulação com a 
que estava a ser proposta; se estava garantida a adesão de todos os municípios; se 
tinha sido efetuado algum estudo do potencial desta central, bem como e por 
último, se está prevista a fusão de uma central conjunta com o oeste.---------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Manuel Ligeiro solicitou também para intervir, referindo que, a central 
de compras vai permitir grandes ganhos sendo uma mais-valia para todos.---------- 
Referiu ter algumas dúvidas nos artigos 17 e 19, comentando que o 19 esclarece 
que a central pode ser atribuída a um gestor externo, não entendendo muito bem 
esta política e, pedindo por isso mesmo esclarecimentos.------------------------------
Comenta no seu entender que deverá ser retirado o artigo 19.º, pois considera que 
existem de igual modo, incompatibilidades com entidades privadas.------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Silvestre Pereira partilhou de algumas dúvidas colocadas, mas queria 
realçar positivamente a ideia de ser criada uma central de compras. Alertou para as 
questões de operacionalização da mesma, voltando a focar a fulcral ideia do 
envolvimento de todos os municípios sobre esta matéria.------------------------------ 
Chamou também a atenção para a necessidade de serem muito bem identificados 
todos os produtos, para evitar estar-se a comprar “gato por lebre”, devendo deste 
modo ser preparada uma base de dados, bem-feita.----------------------------------- 
Terminou a sua intervenção ter de haver um planeamento muito bem estruturado.-
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O deputado Eduardo Mendes também requereu intervir, visto ser uma matéria que 
lhe era particular querido visto estar diretamente ligado ao seu trabalho. Refere não 
considerar a importância da poupança, mas sim da obrigatoriedade em planear.----
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Uma outra questão que levantou foi que a plataforma deveria ser gerida por 
alguém independente, não concordando com as plataformas a nível nacional, pois 
considera que estas acabam com os pequenos comerciantes. Chamou a atenção 
para a importância de todas as especificações em cadernos de encargos.------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Após esta intervenção entrou nesta assembleia a Presidente da mesa da 
Assembleia Isilda Aguincha, vinda da sua tomada de posse na Assembleia da 
República.----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente da Mesa da Assembleia da CIMT referiu que a assembleia não pode 
alterar o regulamento, aquilo que podem fazer é ou aprovar ou não aprovar, pois a 
assembleia não tem poder para alterar um documento do Conselho Executivo.------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Após estas intervenções por parte dos deputados, foi dada a palavra ao Vice-
Presidente do Conselho Executivo, Corvelo de Sousa.---------------------------------- 
Começou por dar alguns esclarecimentos nomeadamente duas notas: esclareceu 
que não iria haver aumento dos recursos humanos, bem como, esta central de 
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compras não iria interferir com a central de compras do estado.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Após os esclarecimentos apresentados por Corvelo de Sousa, a Presidente da Mesa 
da Assembleia colocou a votação a proposta apresentada em alternativa à proposta 
da CDU e por sugestão do PSD a retirada do artigo 19.º.------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
No que respeita à proposta apresenta pela CDU, que propõe a retirada do 
regulamento para que seja presente numa outra altura a votação foi a seguinte: 
proposta rejeitada com 6 votos a favor e 25 votos contra.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
No que respeita á votação para o regulamento foi a seguinte: 6 abstenções, sem 
votos contra, aprovada com 25 votos a favor.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 4. Apresentação, discussão e votação da proposta de alteração do 
Regulamento para a Informação e Formação Profissional--------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------
A Presidente da Mesa da Assembleia da CIMT referiu ser uma proposta remetida 
posteriormente aos deputados, comentando que iria dar a palavra a Corvelo de 
Sousa para prestar os devidos esclarecimentos.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Corvelo de Sousa comentou ser uma proposta pacífica. Esclareceu que se tinha 
verificado que o número mínimo de formandos suficientes para constituir turma que 
estava definido serem de 12, mas que deveria ser reduzido para 8, de forma a 
tentar reduzir o número de ações de formação canceladas, continuando a ser 
economicamente mais vantajoso do que os municípios recorrerem a entidades 
externas.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Após os esclarecimentos e não se verificando intervenções por parte dos 
deputados, a proposta foi colocada a votação, tendo sido aprovada por 
unanimidade, com 31 votos. 
 
5. Intervenção do Público ao abrigo do ponto 6, do artigo 84.º da Lei n.º 
169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei 5-A/2002 de 11 Janeiro.-----
---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente da Mesa referiu não haver público na sala, pelo que não pode haver 
uso da palavra.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Nada mais havendo mais assunto a tratar, pelas 20 horas, a Presidente da 
Assembleia deu por encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou a presente 
ata que, Rita Trindade, para o efeito designada, redigiu e também assina. ----------
---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


